



■ CULTURA EN CURSO



Una de las actuaciones de Rulo y la Contrabanda en esta gira.

Rulo y la Contrabanda dan a conocer sus "Canciones desnudas" en Juan del Enzina

A.C.

Después de un año lleno de conciertos en los que Rulo ha saboreado las mieles del éxito en solitario, aunque acompañado de su Contrabanda, ha comenzado 2012 presentando "Canciones desnudas", un espectáculo musical pensado para teatros y auditorios en el que se funde música y teatro.

Con una cuidadísima escenografía, Rulo y sus 4 músicos caracterizados de gánsters, ofrecerán un show de 2 horas

de duración. En él se interpretarán las canciones más conocidas de su repertorio con gran variedad de instrumentos y sonoridades.

Una performance que cuenta además con la colaboración de dos actores de la compañía Corocotta Teatro que, representando una pequeña trama, dan paso a un original espectáculo que fusiona canciones y teatro.

La actuación será hoy a las 22 horas en el Juan del Enzina.